

## Propone Joaquín Zebadúa reformas para fortalecer los derechos ambientales de los pueblos y comunidades indígenas

El diputado Joaquín Zebadúa Alva (Morena) suscribió una iniciativa que reforma la Ley General del Equilibrio Ecológico y la Protección al Ambiente, a fin de reconocer la participación de los pueblos y comunidades indígenas y afromexicanas en la conservación, fortalecimiento de las áreas naturales protegidas, biodiversidad y riqueza hidrológica.

 $\frac{https://efekto 10.com/propone-joaquin-zebadua-reformas-para-fortalecer-los-derechos-ambientales-de-los-pueblos-y-comunidades-indigenas/$